opusdei.org

Lanzan documental de obispo del Opus Dei

Las iniciativas sociales y educativas impulsadas por monseñor Álvaro del Portillo, sucesor de San Josemaría Escrivá de Balaguer al frente del Opus Dei, están plasmadas en el documental denominado "Trabajar para los demás".

18/09/2014

SANTA ANA. Las iniciativas sociales y educativas impulsadas por monseñor

Álvaro del Portillo, sucesor de San Josemaría Escrivá de Balaguer al frente del Opus Dei, están plasmadas en el documental denominado "Trabajar para los demás".

El lanzamiento de este vídeo en la Ciudad Morena se llevó a cabo la noche del pasado miércoles en las instalaciones de la Universidad Católica de El Salvador (Unicaes), en el marco de su beatificación el próximo 27 de septiembre en Madrid, España, lugar donde nació el nuevo beato.

El director de la oficina de prensa del Opus Dei en El Salvador, Alfredo Vela, explicó que el documental recorre 10 historias de personas de Latinoamérica, entre ellas está la de Suyapa, originaria de El Salvador.

Esta salvadoreña, quien es madre soltera, relata a través de imágenes cómo la formación que recibió en Fundación Siramá la ayudó a salir adelante.

Siramá es una organización no gubernamental sin fines de lucro impulsada por monseñor Alvaro del Portillo, fundada en El Salvador en 1970 con el propósito de brindar desarrollo integral a la mujer salvadoreña para que pueda realizar su trabajo profesional y ponerlo al servicio de la comunidad.

En este lugar, Suyapa recibió un curso de liderazgo y otro de computación y, posteriormente, creó un proyecto con el que logró concretar un cableado profesional eléctrico en Soyapango, ciudad en la que reside. Actualmente ella es parte del concejo de la alcaldía de ese municipio.

El documental, cuya duración es de 27 minutos, ya se encuentra colgado en Internet y puede ser visto por cualquier persona.

En el canal de Youtube solo hay que buscarlo como: "Trabajar para los demás", o también se puede ubicar en la página oficial del Opus Dei (opusdei.sv).

"Este proyecto es una respuesta a lo que el Papa Francisco nos está pidiendo de salir al encuentro con la gente, de una iglesia que no se queda encerrada en sus templos, sino que llega hasta la última persona que se pueda beneficiar de esta alegría del evangelio", acotó Velado.

Más iniciativas

Velado agregó que, además de Siramá, hay otras iniciativas impulsadas en El Salvador por el futuro beato.

Está por ejemplo la escuela Montemira, ubicada en Planes de Renderos, que gradúa a mujeres quienes, además de cursar el bachillerato, reciben simultáneamente clases de hotelería. "Esto les ayuda también a poder administrar empresas de turismo", dijo Velado.

Otro proyecto es la escuela Citalá, que funciona todas las tardes en las instalaciones del colegio Lamatepec, en La Libertad.

Ahí asisten personas de escasos recursos económicos que llegan desde Zaragoza, Comasagua, Nuevo Cuscatlán y Santa Tecla.

Iris Lima

elsalvador.com

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pe/article/lanzan-documental-de-obispo-del-opus-dei/(12/12/2025)</u>